

**Chadi Habib**

Premier vice-président Technologies de l'information, Mouvement Desjardins  
Executive Vice President Information Technology, Desjardins Group

Chadi Habib est le premier vice-président Technologies de l'information pour le Mouvement Desjardins et membre des conseils d'administration de Zag Bank et de Monetico International.

Les 4000 personnes composant sa première vice-présidence ont la charge de l'ensemble des solutions et des opérations technologiques des secteurs de la finance et des assurances du Mouvement. Il assume aussi le coleadership de la transformation numérique amorcée par le Mouvement, un virage important visant à faire évoluer les services offerts à nos 7 millions de membres et clients de Desjardins.

Avant d'entrer au service de Desjardins en 2011, il a occupé pendant cinq ans le poste de chef des technologies et de vice-président des services partagés chez Rio Tinto Engineered Products, à Paris. Il avait alors pour mandat de regrouper et d'optimiser les services TI ainsi que de concevoir et de mettre en place un centre de services partagés pour les Finances et les Ressources humaines. Il avait auparavant occupé divers postes de cadre supérieur chez SAP et EDS au Canada, aux États-Unis et en Europe.

Chadi Habib est titulaire d'un baccalauréat en génie mécanique de l'Université McGill ainsi que d'une maîtrise en administration des affaires de l'École de commerce Richard Ivey. Il est membre du Conseil consultatif québécois des technologies de l'information qui alimente les réflexions du gouvernement au sujet du numérique.

*Mai 2018*



Chadi Habib is Executive Vice President Information Technology at Desjardins Group and serves on the boards of Zag Bank and Monetico International.

Consisting of nearly 4000 technology professionals, his organization is accountable for all technology solutions and operations to the banking and insurance sectors of the group. He also undertakes the coleadership of the digital transformation initiated by Desjardins Group. This important shift aims to enhance all services offered to Desjardins' 7 million members and clients.

Prior to coming to Desjardins in 2011, he was the CIO and VP Shared Services for Rio Tinto Engineered Products in Paris, France. He completed a 5 year mandate to federate and optimize IT operations for the group as well as design and put in place finance and HR shared service capabilities. Before Rio Tinto, Chadi held several executive positions in Canada, US and Europe at SAP and EDS.

Chadi Habib has a Bachelor's degree in Mechanical Engineering from McGill University and a Master's degree in Business Administration from the Richard Ivey School of Business. He also is a member of the Quebec advisory board on the government's Digital strategy which feeds the Government's reflections on digital.

*May 2018*